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Question Bernard Matthey 
 
Chèque service emploi, où en est-on? 

Il doit bien y avoir sept à huit ans, nous avions questionné (interpellé) le Conseil d'Etat pour qu'il 
envisage de mettre en place un système de chèque service emploi. Le Conseil d'Etat, par la voix 
de Francis Matthey, avait dit que l'idée était intéressante, que des essais étaient faits dans 
d'autres cantons et que le nôtre y était attentif. 

Genève introduit ces jours le chèque service emploi. Où en est ce projet dans le canton de 
Neuchâtel? 


